



Oscar Eduardo Guillén Sánchez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2°

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de abril del 2023

Medicina Tradicional

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable fortalecimiento y preservando su identidad.

La Organización Mundial de la Salud la define como "la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basados en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, sean explicables o no, utilizadas tanto en el mantenimiento de la salud como en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales". Así mismo es catalogada como un comportamiento esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo. La medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de

Medicina tradicional china y Japonesa. Oscar Guillén.

La medicina tradicional china, originada hace más de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Se establece la circulación del qi mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del Ying y el Yang, que se manifiesta en el cuerpo como el frío y el calor, interno y externo y deficiencia y exceso. Se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el qi y por lo tanto la salud. Lo más comúnmente utilizado son: Hierbas medicinales y acupuntura. La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo por los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, por lo tanto la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra. Las fórmulas tradicionales se pueden estudiar en conjunto o bien se puede estudiar cada hierba

El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.

Oscar Guillén

El naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Suele promoverse bajo términos tales como medicina naturópata, natural, tradicional, alternativa o verde. Publicitar el uso de productos naturales, tradicionales o verde, publicitar el uso de productos naturales a costa de reportar anécdotas, falsos resultados y beneficios inexistentes, así como violar normas científicas y éticas reconocidas universalmente y recomendar para la Organización Mundial de la Salud, no puede ser la forma adecuada de favorecer la salud pública bajo ningún régimen político, ni aún en las peores condiciones económicas. La comunidad Científica Internacional no reconoce el naturismo como ciencia; solo es una doctrina tal como puede ser lo las ideologías políticas o una religión. No se debe confundir el naturismo con la fitoterapia. La fitoterapia es la ciencia del uso extractivo

Homeopatía en México

La homeopatía es un modelo clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de existencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol. La homeopatía propone una terapéutica basada en el principio hipocrático en el que semejante se cura con lo semejante fortaleciendo al cuerpo para que se sane así mismo. Hay fuerte evidencia que apuntan hacia explicaciones tanto desde el punto de vista biofísico con el concepto de la "memoria del agua", como de fenómenos bioquímicos implicados en la acción farmacológica de los medicamentos homeopáticos. La homeopatía se ha tenido presencia en México desde el año de 1850, fecha que marca el inicio de su práctica del país. La homeopatía fue incorporada oficialmente al sistema de salud por un decreto expedido por el Presidente Gro. Porfirio Díaz en 1896. No obstante desde 1960 se imparte

Terapéutica Con imanes.

Todo y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influenciados por el magnetismo, por solo el hecho de vivir sobre la tierra que es, en si misma, un gigantesco imán. Los magnetos o imanes, llamados tambien imanes permanentes para diferenciarlo del electro imán que mantiene sus propiedades magneticas solo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficioso para ciertos dolencias, y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizado para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar la dolores corporales en forma inmediata.

El tratamiento mediante imanes etereos sus influencias principales a traves del sistema circulatorio, aunque sus efectos alcanzan tambien otros sistemas, como el osteomioarticular para lo cual existen normas y metodos de aplicación. Metodo 1. Este consiste en colocar el polo norte del imán en la mano derecha y el polo sur en la mano izquierda. Se indica en las afecciones de la parte superior del cuerpo, lesiones de los

Bibliografía

SILVA, D.A (1994). MEDICINA TRADICIONAL BOLETIN, CONAMED. OPS, 30-35

SUPERSMART, R. (2023, 25 DE ENERO) MEDICINA JAPONESA TRADICIONAL: PRINCIPIOS Y TRATAMIENTOS.

SLOG, S. (2023, 25 DE ENERO) MEDICINA JAPONESA TRADICIONAL: PRINCIPIOS Y TRATAMIENTOS.

SUPERSMATE

ARIAS, A.G (2015). EL NATURALISMO A LA LUZ DE LA CIENCIA CONTEMPORANEA. RASEARCH GATE SECRETARIA DE SALUD (203). HOMEOPATIA EN MEXICO, GOBIERNO DE MEXICO

GONZALES, D.V. (S.F) TERAPEUTICA CON IMANES EN AFECCIONES DEL APARATO LOCOMOTOR REV. CUBANA ORTIGO TRAUMENTAL, 14(1-2) 26-31

